
Hoy como todas sabéis nos hemos reunido con el subsecretario.

Comentar la “buena” voluntad, en principio, de la administración. Nos ha

sorprendido gratamente que la administración quiera hablar de las funciones como

primer paso para solucionar la problemática del colectivo.

Como  viene  siendo  habitual  en  estos  tiempos  que  corren,  el  principal

obstáculo que plantea la administración es la falta de recursos económicos para

abordar nuestra problemática, así como “la cantidad de problemas heredados” que

tienen. 

Desde Intersindical hemos planteado tres propuestas que pensamos que no

suponen un gran desembolso y totalmente asumibles por la administración.

 Bajada de ratios en infantil.

 Supresión  de  la  obligación  de  estar  en  el  comedor  y  dedicación  de  ese

tiempo a reuniones de coordinación como manda la orden que regula los horarios.

 Eliminación definitiva de cualquier intervención sanitaria (sonda y botón).

Una cosa que nos ha chocado de esta administración es que siguen viendo

nuestra intervención, en cierto modo, como una faena de cuidador, cosa con la que

no estamos para nada de acuerdo (nuestra faena va mas allá que la de un mero

cuidador sin intervención educativa).

En  principio  se  han comentado  que en cosa de un mes o  mes  y  medio

quieren convocar la mesa (cuando lo veamos lo creeremos),  para avanzar en la

solución de nuestra problemática empezando por  hablar de las funciones.

Desde Intersidical seguimos apostando por la movilización para, hacer ver y

llegar nuestras reivindicaciones a todos los estamentos de los cuales depende y

afecta  nuestra  situación.  Para  ello  es

necesario  ahora  mas  que  nunca  la

movilización  y  el  compromiso  del

colectivo para hacer llegar a buen puerto

nuestras históricas reivindicaciones.

ORGANIZADOS SOMOS MAS

FUERTES.


